

Paris, le 9 janvier 2024

## François de Tarragon nommé Directeur Général du Groupe CHIMIREC

**Le Groupe CHIMIREC, leader dans le domaine de la gestion et du recyclage des déchets, a nommé François de Tarragon en qualité de Directeur Général du Groupe à compter du 1er janvier 2024. Il succède ainsi à Didier Gauthier, en fonction depuis 2016.**

*« Tout d'abord, je souhaite remercier le Président Jean Fixot pour sa confiance durable et j'ai conscience que les défis sont majeurs pour le Groupe. En qualité de Directeur International et Directeur des relations institutionnelles depuis près de 4 ans, j'ai pu appréhender les enjeux environnementaux auxquels le Groupe fait face et c'est un immense honneur de contribuer à son développement. Je sais pouvoir compter, comme mon prédécesseur, sur la force et l'engagement des collaborateurs dans sa réussite. » François de Tarragon, Directeur Général de CHIMIREC.*

François de Tarragon a rejoint le Groupe CHIMIREC en 2020 en tant que Directeur international. Il avait en charge les activités en Turquie, au Canada, au Maroc et au Québec du Groupe. Aujourd'hui, il met toute son expérience au service de CHIMIREC en tant que Directeur Général et sa mission principale consiste à animer et développer les filières françaises et étrangères de valorisation des déchets de l'entreprise familiale, présidée par Jean Fixot. Didier Gauthier, son prédécesseur, l'accompagnera pendant 6 mois afin de préserver la continuité des activités de l'entreprise et d'assurer ainsi la transition la plus efficace possible.

### Une expérience de plus de 30 ans dans l'environnement



Ingénieur en Physique et en Géophysique de formation et diplômé d'un Master en affaire internationales, François de Tarragon bénéficie d'une expérience de plus de 30 ans dans le secteur de l'environnement.

Il débute sa carrière en tant que conseiller technique et scientifique à l'ambassade de France en Uruguay pendant 2 ans. En 1992, il rejoint TES-APICC (Chaudronnerie industrielle) comme responsable développement international. 7 ans après, il intègre le Groupe Suez grâce à sa filiale Inertec comme Directeur du Développement International.

En 2004, il rejoint le collecteur et recycleur COVED (Groupe SAUR), où il est tout d'abord Directeur Marketing et institutionnel. De 2009 à 2012, il prend la responsabilité du développement notamment des nouvelles filières de responsabilité élargie des producteurs (REP) pour finalement devenir Directeur Commercial du Groupe en 2012. Avant de rejoindre le Groupe CHIMIREC, François de Tarragon était Directeur Régional Sud et membre du comité de direction de Plastic Omnium Environnement (de 2015 à 2020).

#### À propos du Groupe CHIMIREC

*Spécialiste de la collecte et du traitement de déchets issus de tous secteurs d'activités (administrations, automobile, collectivités, transport, aéronautique, énergie, BTP, chimie, pharmacie...), le Groupe CHIMIREC est présent en France et à l'international. Il dispose de nombreuses plateformes de collecte et de regroupement, de centres de traitement et de dépôts d'huiles offrant un service quotidien de proximité. Maillon de l'économie circulaire, avec une triple certification ISO 9 001, ISO 14 001 et OHSAS 45 001, le Groupe CHIMIREC composé de 1 250 collaborateurs a réalisé un chiffre d'affaires de 224M€ en 2022.*